

# えがおの森

学校の教育目標「豊かな心で やりぬく 旭の子」

可児市立旭小学校



【学校だより 4月号】

令和3年 4月 7日発行  
可児市大森 2078-3  
TEL. 0574-62-0302

誰もが過ごしやすく学びやすい旭小をめざして…

校長 館林 直子



例年より早い春の訪れに、校庭の桜の木も葉桜に姿を変えています。

本日 4月 7日、新入生60名を迎えて、全校児童421名、教職員45名で旭小学校の新年度がスタートしました。

旭小学校は、「誰もが過ごしやすく学びやすい学校」をめざし、今年度も引き続き温かい人間関係づくりに力を入れてまいります。キーワードは「あったか言葉」「あったか行動」です。

## あったか言葉

- \*言った方も言われた方も喜しくなる言葉だよ。
- ・「ありがとう。」
- ・「だいじょうぶ？」
- など

## 温かい人間関係づくり



## あったか行動

- \*みんなが過ごしやすい学校にするための行動だよ。
- ・仲良く遊ぶ
- ・困っている人を助ける
- など

ウイズコロナの生活を生きる若者たちを「コロナ世代」と呼ぶそうです。「コロナ世代」の子どもたちは、「コロナの世を生きるかわいそうな子たち」ではなく「コロナ禍の中でも生き抜く、たくましい子たち」です。たくましく生き抜くために不可欠なスキルがまさにこの「あったか言葉・あったか行動」であるとわたしは考えます。未来を生きる子どもたちの幸せを願い、ご家庭や地域の方々のご理解を得ながら、職員一丸となって取り組みます。

コロナ対策においては、今年度もご理解やご協力をいただく場面が多くあることと思います。併せて、よろしくお願ひいたします。